



新年あけましておめでとうございます！2025年の新しい年がスタートしました。今年の干支は「乙巳」です。「巳」という文字は、蛇が冬眠から覚めて地上に這い出す姿を表しているとも謂れ、「起こる・始まる・定まる」などの意味があるようです。また、「巳年」は、これまで努力してきたことが実を結び始める年で、蛇は脱皮をすることから、新たな挑戦や変化に前向きになれる年であるとも謂われています。3学期がスタートしましたが、この一年を締めくくる学期でもあります。本中の子どもたちがさらに飛躍できる学期になることを期待します。

★3学期始業式：1/6（月）★

【生徒代表あいさつ：江藤玲睦(2年生)】 ※一部修正・抜粋

皆さん、明けましておめでとうございます。冬休みはどのように過ごしましたか？僕は、宿題が多すぎてあまり遊ぶことができませんでした。今日から3学期が始まります。3年生は受験があり、中学生生活最後の学期になります。2年生は修学旅行があります。この学期は、この一年を締めくくる期間であると同時に、進級に向けての準備期間でもあります。皆さん、自分の目標を持ち、悔いの残らない学期にしていきたいと思います。



【3学年代表あいさつ：喜納優梨亜】

今日から3学期が始まりました。3学期は、自分自身を飛躍させるための重要な期間です。3年生は自分の進路を決め、それに向かって努力する大切な期間です。卒業まで残り少ない中学校生活を学年全体で協力し、楽しんでいきましょう。2年生は最上級生として学校をリードできる力を身につける期間です。皆さんが楽しみにしている修学旅行もあります。沢山の思い出を作ってください。1年生は学校の中心となり4月に入学する新入生のよき手本となる力を身につける期間です。自分の目標を設定し、中学校生活を楽しんでください。



3学期は、自分を磨き、夢や希望を持って進んでいく力をつける期間となります。あと2ヶ月あまりで私たち3年生は卒業します。仲間や先生方と共に過ごす時間も限られてきました。残りの期間、お世話になった人達に感謝の気持ちを伝えながら過ごしていきたいです。

【校長あいさつ】 ※後半部分

2025年は、本部中の皆さんにとって目標に向かい新たに挑戦していく前向きな年になることを願っています。2学期の終業式あいさつで、基本的な生活習慣から自己伸長に向かうことについての話をしました。また、全国からふるさと納税などで本部町のみなさんを応援してくれていることの話もしました。新しい年を迎え、今の自分自身にとって必要なこと、大切なことについて考えることや、自分の生活をよりよくすることが自分が住む社会をよりよくすることにつながる、自分自身の成長が自分の将来につながり、自分が住む社会の成長にもつながっていることなど、これらのことを、もう一度みんなで意識して生活していける一年にしてほしいと思います。

さて、3年生にとっては巣立ちの3学期です。卒業までは残り2か月となりました。自分自身の進路に向けて、いよいよ扉をあける時期です。日々の時間を大切に努力していきましょう。また、本中生としての絆をさらに強め、皆さんの心が残る本中生としての日々を大切に過ごしましょう。2年生はリーダーとしての自覚を持って考えて行動することが必要となります。1年生は、自分自身の志を立て一人一人が自立を目指しましょう。

3学期もまた、「みんなが安心して楽しく過ごせる」学校づくり、「一人一人の思いやりの風がふく」学校づくりを、本中のみんなの力で、やり遂げること、やり切ることを期待しています。

★県中体連卓球新人大会：12/26・27★

- ・男子団体1回戦：本部0-3仲西
 - ・女子団体1回戦：本部3-2安岡
 - 2回戦：本部1-3北谷
- ※男女とも頑張りました！



★本部町児童生徒タビングコンテスト：12/27(金)【中学生の部】★



1位
嘉数崇真
(1年)
おめでとう
ございます！



3位
屋我駿輔
(2年)
おめでとう
ございます！

★新職員の紹介★

島袋瑠美先生が1月1日付で赴任し特別支援学級の担任として配置されました。よろしくお願いいたします！

